

REGION DU PLATEAU CENTRAL

Travaux de réalisation de trois (03) Mini AEP et de trois (03) forages positifs équipés de pompes à motricité humaine dans la région du plateau central au profit de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL)

Avis de demande de prix
N°2024-004/MATDS/RPCL/GVT-ZNR/SG/CRAM DU 24/01/2024
Financement : Budget de l'Etat, Exercice 2024

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics exercice 2024 de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du plateau Central (DREA-PCL).

1. La Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL) lance une demande de prix ayant pour objet des travaux de réalisation tels que décrits dans les Données particulières de la demande de prix :

- Lot 1 : Travaux de réalisation d'une (01) Mini AEP dans la région du Plateau Central au profit de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL) ;
- Lot 2 : Travaux de réalisation d'une (01) Mini AEP dans la région du Plateau Central au profit de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL) ;

- Lot 3 : Travaux de réalisation d'une (01) Mini AEP dans la région du Plateau Central au profit de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL) ;

- Lot 4 : Travaux de réalisation de trois (03) forages positifs équipés de pompes à motricité humaine dans la région du Plateau Central au profit de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL).

Les travaux seront financés sur les ressources indiquées dans les Données particulières de la demande de prix :

2. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréés de la catégorie U2 pour les lot1, lot2, lot3 et Fn1 pour le lot4 du ministère en charge de l'Eau et de l'Assainissement pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration.

3. Le délai d'exécution ne devrait pas excéder par lot : quatre-vingt-quinze (95) jours.

4. Les Candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix au secrétariat de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL), en face du côté Est du CMA de Ziniaré et en face du siège de PNGT2-3, tel : 61 94 49 57.

5. Tout Candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix au secrétariat de la Direction Régionale de l'Eau et de l'Assainissement du Plateau Central (DREA-PCL), en face du côté Est du CMA de Ziniaré et en face de l'ancien siège de PNGT2-3 et moyennant paiement d'un montant non remboursable de cinquante mille (50 000) Francs CFA pour chacun des lot1, lot2, lot 3 et trente mille (30 000) Francs CFA pour le lot 4 à la trésorerie Régionale du Plateau Central sis à Ziniaré.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception du dossier de demande de prix par le Candidat.

6. Les offres présentées en un original et trois (03) copies, conformément aux données particulières de la demande de prix, et accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant de cinq cent cinquante-neuf mille cent quarante-cinq (559 145) FCFA pour chacun des lot1, lot2, lot3 et quatre cent quatre-vingt-sept mille cinq cents (487 500) FCFA pour le lot4 devront parvenir ou être remises au secrétariat du Secrétaire Général de la Région du Plateau Central (Gouvernorat de Ziniaré) au plus tard le _____ à 09 h 00mn.

7. L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des Candidats qui souhaitent y assister.

8. Les Candidats resteront engagés par leurs offres pour un délai de soixante (60) jours calendaires, à compter de la date de remise des offres.

9. L'Administration se réserve le droit de ne donner aucune suite à tout ou partie du présent avis de demande de prix.

NB : Enveloppe financière prévisionnelle TTC :

Lot 1 : 22 365 798 FCFA

Lot 2 : 22 365 797 FCFA

Lot 3 : 22 365 797 FCFA

Lot 4 : 19 500 000 FCFA

*Le Secrétaire Général de la Région du Plateau Central,
Président de la Commission Régionale
d'Attribution des Marchés*

Amidou SORE
Commandeur de l'Ordre de l'Etalon

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Work to carry out three (03) Mini AEPs and three (03) positive boreholes equipped with human-powered pumps in the central plateau region for the benefit of the Management Regional Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL)

Price request notice

No. 2024-004/MATDS/RPCL/GVT-ZNR/SG/CRAM OF 01/24/2024

Financing: State Budget, Fiscal Year 2024

1. The Regional Directorate of Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL) is launching a price request for the purpose of construction work as described in the specific data of the price request:

- ¶ Lot 1: Work to construct a (01) Mini AEP in the Central Plateau region for the benefit of the Regional Directorate of Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL);
- ¶ Lot 2: Work to construct a (01) Mini AEP in the Central Plateau region for the benefit of the Regional Directorate of Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL);
- ¶ Lot 3: Work to construct a (01) Mini AEP in the Central Plateau region for the benefit of the Regional Directorate of Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL);
- ¶ Lot 4: Work to carry out three (03) positive boreholes equipped with human-powered pumps in the Central Plateau region in benefit of the Regional Directorate of Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL).

The work will be financed from the resources indicated in the Special Data of the price request:

5. Any eligible Candidate, interested in this notice, must collect a complete set of the price request file from the Management secretariat. Regional Water and Sanitation of the Central Plateau (DREA-PCL), opposite the eastern side of the CMA of Ziniaré and opposite the former headquarters of PNGT2-3 and upon payment of a non-refundable amount of fifty thousand (50,000) CFA Francs for each of lot 1, lot 2, lot 3 and thirty thousand (30,000) CFA Francs for lot 4 to the Regional Treasury of Plateau Central located in Ziniaré. In the event of sending by post or other method of mail, the Person responsible for contracts cannot be held responsible for non-receipt of the price request file by the Candidate.

6. Offers presented in one original and three (03) copies, in accordance with the specific details of the price request, and accompanied by a bid guarantee in the amount of five hundred and fifty-nine thousand one hundred and forty-five (559 145) FCFA for each of lot1, lot2, lot3 and four hundred and eighty-seven thousand five hundred (487,500) FCFA for lot4 must reach or be delivered to the secretariat of the Secretary General of the Central Plateau Region (Governorate of Ziniaré) no later than Thursday February 8, 2024 at 9:00 a.m.

NB: Forecast financial envelope including tax:

Lot 1: 22,365,798 FCFA

Lot 2: 22,365,797 FCFA

Lot 3: 22,365,797 FCFA

Lot 4: 19,500,000 FCFA